

## Investigadores internacionales participan en el primer encuentro de investigación económica y estrategia promovido por M.U.

11/12/2007

**Mondragon 4 de diciembre de 2007.** Investigadores internacionales referentes en el ámbito de la economía social y el cooperativismo se reúnen durante estos días en Mondragon Unibertsitatea en el primer encuentro de investigación económica y estrategia promovido por Mondragon Unibertsitatea. El encuentro se enmarca en la red internacional creada por la Facultad de Ciencias Empresariales de la universidad, Mondragon Comunidad Académica Cooperación, MCAC, para formar, investigar y difundir información en todo el mundo sobre el cooperativismo en general y sobre la experiencia de MCC en particular. El objetivo de esta red es convertirse en un referente a nivel mundial para responder a la creciente importancia de las cooperativas y la economía social y la proliferación e incidencia progresiva de sus diferentes manifestaciones en distintos sectores económicos.



Durante estos días, quince investigadores referentes mundiales en el ámbito de la investigación del cooperativismo y la economía social se reúnen en Mondragon Unibertsitatea para avanzar en los objetivos de esta red. Seis investigadores europeos, tres americanos y otros cinco pertenecientes a Mondragon Unibertsitatea conforman el grupo de expertos encargados de discutir y analizar el movimiento cooperativo y hacia donde avanza la economía social. Entre sus funciones se encuentran diseñar y debatir líneas generales y proyectos concretos de investigación enfocados en una primera fase a las cooperativas de MCC y posteriormente en otras empresas.

### Los objetivos

Mondragon Comunidad Académica Cooperativa realizará y patrocinará investigaciones y estudios científicos sobre la experiencia de MCC en las distintas áreas de conocimiento (economía, gestión, sociología, derecho, antropología, psicología, historia, relaciones laborales, etc.). Además creará un centro de datos, documentación y biblioteca para que sea utilizado por las personas que trabajen o estudien sobre cooperativismo.

Otro objetivo principal de la nueva plataforma consiste en fomentar la comunicación entre las distintas experiencias de cooperativismo existentes en el mundo para que pueda servir de aprendizaje mutuo. Ello permitirá además articular la relación y las sinergias existentes para compartir ideas.

Mondragon Comunidad Académica Cooperativa tiene también entre sus funciones el impulso de la formación profesional y académica a través de máster, doctorados, además de la formación extraacadémica con cursos y talleres dirigidas a aquellas personas interesadas en la creación de organizaciones cooperativas a nivel mundial. Para ello, MCAC organizará cada dos años un Congreso Mundial que se celebrará en Mondragon.

Una segunda línea de actuación de esta plataforma es la creación de programas dirigidos a profesores e investigadores. En el caso de los profesores se trataría de programas de estancia docente, en el caso de los investigadores se pondría en marcha un programa de becas para la realización de Tesis Doctorales.